

Châteaubriant, le 19 mars 2020

Le Principal

aux

Parents d'élèves

Niveau : 6^{ème} - 5^{ème} - 4^{ème} - 3^{ème}

OBJET : Coronavirus COVID-19

Madame, Monsieur,
Chers élèves,

COLLEGE

VILLE AUX ROSES

Principal
Jean-François VADAINÉ

Dossier suivi par
Jean-François VADAINÉ

Téléphone
02 40 28 04 58
Fax
02 40 28 34 47
Mél
Ce.0440348p@ac-nantes.fr

8 avenue de l'Égalité
B.P. 217
44146 CHATEAUBRIANT
Cedex



Le confinement s'impose à tous, le temps s'arrête, un autre rapport au temps s'installe. Une continuité pédagogique avec les familles est en cours avec les personnels que je tiens ici à remercier pour leur engagement et initiative.

En 3 jours, 450 élèves sur 630 sont connectés sur le site du collège Ville Aux Roses. Les familles nous expriment leur désarroi sur la connexion difficile et les conditions complexes pour faire travailler votre enfant.

Nous avons rencontré tous les mêmes difficultés techniques de connexion et comprenons cette situation compliquée d'accompagnement. Je vous adresse ce courrier pour apporter des clarifications et installer un climat serein dans le lien familles/collège mais aussi élèves/parents.

Accompagnement de votre enfant

Certains parents continuent à travailler ou organisent la famille en laissant des enfants en autonomie. Vous trouverez en pièce jointe une fiche pour aider les élèves à s'organiser seuls.

Permanence téléphonique

Le collège continue à répondre à vos appels, tous les matins. A partir du 23 mars, voici un numéro de portable utilisable tous les matins de 9h à 12h : **07.56.06.32.30**

Lien avec les familles

Les familles sont contactées une à deux fois par semaine par le professeur principal, qui appelle en « masqué » : merci de permettre cet échange. Une vigilance est apportée pour les élèves les plus éloignés de l'école.

J'ai invité les enseignants à freiner les transferts directs via les mails personnels. La démarche se révèle difficile à tenir dans le temps : problème transfert de fichiers, retours incessants. Cette sérénité numérique s'impose à vous également.

E-lyco en mode public :

Ceci fonctionne sans difficultés, sans code ni mot de passe : <https://villeauxroses-chateaubriant.loire-atlantique.e-lyco.fr/>

Sur la page publique, vous trouverez des informations, et des ressources à utiliser en cas d'impossibilité à vous connecter. Voir la rubrique « un jour, des ressources à découvrir » pour accéder : vidéo, jeux éducatifs, sites pédagogiques, manuels en ligne. Merci de continuer à regarder cette page régulièrement, des notes d'information sont postées.

Connexion elyco :

Des ressources sont mises en ligne, consultables en fonction des aléas de connexion. C'est la solution privilégiée même si les difficultés d'accès se posent.

Pour accéder aux cours, activités, cliquez sur « espace de travail » puis « plan » pour trouver plus facilement les activités qui sont regroupées sous l'intitulé « semaine 1 ».

L'application elyco sur smartphone est un moyen d'accès utile (télécharger l'application itslearning si vous pouvez)

Par ailleurs les dates de retour des devoirs sont des indications. Il n' y aura pas de punition si un élève n'arrive pas à rendre son travail à la date indiquée.

Bilan scolaire 2^{ème} trimestre :

Les conseils de classe sont programmés. Les bulletins sont préparés à distance par les équipes. Ils sont ensuite validés sous la forme d'entretiens téléphoniques entre le professeur principal et le président du conseil en charge du suivi classe (principal, principale adjointe, CPE). Les bulletins seront publiés ensuite via pronote fin de semaine prochaine.

Un avis sur les intentions d'orientation en 3^{ème} sera également transmis.

La rencontre parents/professeur principal du mardi 24 mars est reportée.

La suite....

A distance nous organisons le travail avec les professeurs. Une réflexion est engagée pour transmettre des documents de cours simplifiés, opérationnels tant pour votre enfant que pour vous.

La durée étant incertaine, l'idée est de maintenir un lien avec l'élève qui dans ce moment exceptionnel peut apprendre autrement.

Le confinement est nécessaire pour réduire la propagation du virus. En le respectant, et en respectant les gestes-barrière, nous contribuons ensemble à la santé de chacun. Prenez soin de vous.

Bien cordialement

Jean-François VADAINÉ
Le Principal,